



Lugo, 3 de enero de 2011

MC MUTUAL traslada sus instalaciones en Lugo

- **La mutua de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales se traslada al complejo de Mutua Gallega, dotado especialmente para el tratamiento de los accidentes de trabajo y enfermedades profesionales.**
- **El traslado es posible gracias a la integración de la red de centros de Corporación Mutua. Manteniendo la independencia de las mutuas que la integran, Corporación Mutua da cobertura a uno de cada tres trabajadores en España.**

MC MUTUAL, la mutua de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales número 1 de España, ha trasladado sus instalaciones en Lugo al complejo de Mutua Gallega, ubicado en Ronda del Carmen, 19-21.

Así, desde el pasado 16 de diciembre, MC MUTUAL cuenta con unas mejores y más amplias instalaciones, que le permitirán ofrecer un servicio más completo a su población protegida.

La nueva sede de MC MUTUAL en Lugo está ubicada en un moderno complejo de servicios asistenciales y administrativos, dotado especialmente para el tratamiento del accidente de trabajo y de la enfermedad profesional, así como para efectuar el seguimiento de la incapacidad temporal por contingencias comunes.

En dichas instalaciones tienen presencia las tres mutuas de Corporación Mutua con sede en la zona: Mutua Gallega, Ibermutuamur y MC MUTUAL.

Esta compartición de medios es posible gracias a la integración de la red de centros de las mutuas que conforman la Corporación: Cesma, Ibermutuamur, MAC, MC MUTUAL, Mutua Gallega, Mutualia, Solimat y Unión de Mutuas.



En virtud de dicho acuerdo, las ocho mutuas se prestan servicios recíprocos y facilitan la atención a sus trabajadores protegidos, independientemente de la mutua a la que estén asociados; al mismo tiempo que se consigue una mayor eficiencia de los recursos de la Seguridad Social y se favorece la generación de sinergias.

Sobre MC MUTUAL

MC MUTUAL es la mutua de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales con más experiencia de España. Sus orígenes se remontan a 1901, siendo la primera entidad en operar en el sector. Por ello, es la mutua número 1. Cuenta con un equipo humano formado por cerca de 2.000 profesionales, protege a más de 1,2 millones de trabajadores de sus empresas mutualistas y dispone de más de 100 centros y dos clínicas propias repartidos por todo el territorio español. Además, la mutua está absolutamente comprometida con la prevención de riesgos laborales por su contribución a la reducción de la siniestralidad laboral.

MC MUTUAL forma parte de Corporación Mutua, primer grupo mutual del país por redes de servicio. Manteniendo la independencia de las mutuas que la integran, Corporación Mutua da cobertura a uno de cada tres trabajadores en España y pone a su disposición más de 330 centros y ocho hospitales distribuidos por la geografía española.

Para más información y/o solicitud de fotografías:

Laia Casas
MC MUTUAL
Imagen y Comunicación Corporativa
93 405 12 44
666 47 85 82
lcasas@mc-mutual.com
www.mc-mutual.com